

furent le prélude de persécutions plus graves. Aussi, suivant le conseil évangélique, Gomidas prit-il le parti de fuir la persécution et il se retira à Jérusalem. Les schismatiques voyant leur proie leur échapper, pour mieux assurer leur vengeance, envoyèrent à Jérusalem des personnes qui exprimèrent au fugitif leur regret des persécutions qu'il avait subies, lui affirmèrent qu'elles ne se renouvelleraient plus et qu'il pourrait vaquer en toute paix et tranquillité aux travaux de son ministère. Trompé par ces promesses, désireux de se trouver au milieu de son peuple, croyant que le motif qui le lui avait fait quitter avait cessé d'exister, Ikeumurgian revint à Constantinople et se remit avec zèle à l'instruction et à la garde de son troupeau. La tempête semblait calmée, mais l'ennemi veillait. Au bout de quelque temps, on fait tomber Cosmos dans une embuscade. Il est pris, jeté en prison, accablé de mauvais traitements, soumis à la torture. Enfin, les schismatiques ayant obtenu du juge ture une sentence capitale, Cosmos rendait à Dieu sa belle âme et le témoignage de son sang, le 5 novembre 1707.

La sainteté de sa vie était éclatante, mais en plus elle était couronnée par le martyre. Les procès faits sur ce serviteur de Dieu ne laissent planer aucun doute sur ce point. Et c'est pourquoi le pape a signé l'introduction de cette cause. Elle nous montre l'animosité des schismatiques contre les catholiques, animosité souvent plus grande que celle des infidèles eux-mêmes, et Cosmos de Carboniano vient tendre sa main au bienheureux saint Josaphat tué lui aussi par les hérétiques en haine de la foi chrétienne.

DON ALESSANDRO.



N célèbre
la-Mad
vénére

rote pour Sain
lequel s'appelle
Plénier de Québe
national. Ce ha
firmer la traditi
sanctuaire privilé
hommes, se plait
à répandre les gré
fêtes du deuxièm
mons volontiers la
nombreux au pie

Du 8 au 11 sept
des exercices pub
pour le dimanche,
tificale par Son F
Mgr Bégin. A ce
des Trois-Rivières
l'après-midi et da
pieuses.

L'on connaît l'
Dame-du-Cap. C'
la-Madeleine, les f
cesseur de Mgr de
toute l'Eglise cans